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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Besitzverhältnissen der 

Haltestellen 
  
 
Der öffentliche Personennahverkehr in Halle erfährt derzeit durch verschiedene 
Bauprogramme z.B. das Stadtbahnprogramm eine deutliche Aufwertung. Viele 
Tramhaltestellen werden im Zuge dessen saniert und modernisiert. In den Randlagen der 
Stadt und an Bushaltestelle gibt es jedoch durchaus noch Stellen, an denen die Haltestellen 
nicht den benötigen Standards (Unterstände, Barrierefreiheit, Sitzmöglichkeiten) 
entsprechen. Gerade Bushaltestellen sind hiervon betroffen.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie sind derzeit die Besitzverhältnisse der Haltestellen zwischen der Stadt, der 
Havag und Stroer aufgeteilt? (bitte prozentual aufführen sowie nach Bus- und 
Tramhaltestellen getrennt auflisten)  

2. Inwiefern gibt es Vorarbeiten für die Erstellung eines Haltestellen-Katasters? 
3. Wie sieht der Sanierungsplan für die Haltestellen auf halleschen Stadtgebiet (Bus und 

Tram) für die nächsten Jahre aus? Wie sollen die Haltestellen, die nicht über 
Fördermittel ertüchtigt werden können, saniert/modernisiert werden? 

 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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